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ま ち の

▼
名
古
屋
市
在
住
の
男
性
か
ら
お
礼
が

言
い
た
い
と
電
話
が
あ
り
ま
し
た
。
高

梁
市
内
を
観
光
し
て
い
て
、
雨
が
降
っ

て
き
た
が
、
そ
の
ま
ま
歩
い
て
い
る
と
、

20
代
の
女
性
が
傘
を
差
し
出
し
、
備
中

松
山
城
な
ど
の
話
を
し
な
が
ら
、
一
緒

に
駅
ま
で
歩
い
て
く
れ
た
と
の
こ
と
。

あ
ま
り
に
感
激
し
た
の
で
、
市
役
所
の

広
報
担
当
者
に
伝
え
た
い
と
の
こ
と
で

し
た
。
同
じ
市
民
と
し
て
誇
り
に
思
い

ま
す
。             　
　
　
　

  

（
Ｋ
Ｈ
）

▼
日
本
に
は
１
年
を
24
等
分
し

た
「
二に
じ
ゅ
う十

四し

節せ
っ
き気

」
と
72
等
分
し
た

「
七
し
ち
じ
ゅ
う十

二に

候こ
う

」
と
い
う
季
節
が
あ
り
ま

す
。
そ
れ
ぞ
れ
、
花
や
鳥
、
気
象
な
ど

自
然
の
変
化
を
繊
細
に
と
ら
え
た
風
情

あ
る
名
称
が
つ
け
ら
れ
て
い
ま
す
。
こ

の
二
十
四
節
気
と
七
十
二
候
を
知
る
こ

と
で
、
日
本
の
旧
暦
が
も
つ
季
節
感
の

豊
か
さ
を
存
分
に
楽
し
む
こ
と
が
で
き

ま
す
。
皆
さ
ん
も
こ
の
高
梁
で
旧
暦
を

楽
し
ん
で
み
ま
し
ょ
う
！     

（
Ｋ
Ｙ
）

▼
ホ
タ
ル
を
見
に
行
き
ま
し
た
！
暗
闇

の
中
に
浮
か
ぶ
美
し
く
幻
想
的
な
光
に

時
間
を
忘
れ
て
見
入
っ
て
し
ま
い
ま
し

た
。
ホ
タ
ル
は
水
の
き
れ
い
な
小
川
や
、

い
ろ
い
ろ
な
生
き
物
が
た
く
さ
ん
住
ん

で
い
る
里
山
を
好
む
そ
う
で
す
。
ホ
タ

ル
を
見
な
が
ら
、
ホ
タ
ル
を
守
る
た
め

に
自
分
た
ち
で
何
が
で
き
る
か
親
子
で

話
し
て
み
る
の
も
い
い
で
す
ね
。

                                  

（
Ａ
Ｏ
）

　「第 60 回岡山県消防操法訓練大会」（同実行
委員会主催）が岡山市の県消防学校で行われ、
小型ポンプ操法の部に有漢西分団、ポンプ車操
法の部に有漢中央分団が市代表として出場しま
した。
　雨が降る中、入賞には至りませんでしたが、
応援団の声援を受け、日々繰り返し行ってきた
訓練の成果を十分発揮しました。

 5/19
選手のみなさんお疲れ様でした！

　スポーツ界などで活躍した選手らを小学校へ
派遣し、体験談を通じて夢を持つことの大切さ、
フェアプレーの精神や助け合うことの重要性を
伝える「夢の教室」が市内９校で行われました。
　川面小では、元シンクロナイズドスイミング
選手の石黒由美子さんが先生。小学２年生の時
に遭った交通事故を乗り越え、北京オリンピッ
ク代表になった体験を語りました。

 5/13-23
夢をかなえるために

　今回で４回目となる岡山シーガルズの高梁
キャンプが行われました。期間中、小中学生な
どを対象とした実技講習会の開催や、保育園・
小学校を訪問し、園児や小学生と交流も深めま
した。
　岡山シーガルズは、バレーボールＶ・プレミ
アリーグ女子で今季３位に躍進。2013年度の全
日本女子チーム登録メンバーに４人の選手が選
出されています。

 5/23-25
優勝を目指して始動

児童と将来の夢について話し合う石黒さん有漢西分団と有漢中央分団の選手ら

高梁中央保育園で園児と交流

声援に応えるシャルム・イレブン

昨年のなでしこリーグ覇者、Ｉ
ア イ ナ ッ ク

ＮＡＣ神戸との対戦

将来のVリーグ選手を目指せ！実技講習会

県消防学校（岡山市） 川面小学校ほか

高梁市民体育館ほか

　今季から女子サッカー国内最高峰・なでしこ
リーグに参戦したＦＣ吉備国際大学シャルムが、
１勝６敗２分のリーグ９位で前期日程を終了し
ました。レベルの高いリーグで苦戦しながらも
果敢に攻め、勝利を目指しています。
　後期のホーム初戦は、９月29日（日）。アル
ビレックス新潟レディースと笠岡陸上競技場で
対戦します。

 5/11・18
後半戦で巻き返す！

kanko スタジアム・笠岡陸上競技場

　旧備中松山藩御茶屋の落成式が行われました。
この御茶屋は、山田方谷が城下滞在時に宿舎と
していたもので、長岡藩士の河井継之助が方谷
に教えを受けに来た時も使用されました。
　今後、茶会や俳句の会など、生涯学習の場と
して活用されます。
　また、河井継之助記念館館長・稲川明雄さん
の記念講演会も開催されました。

 6/9
生涯学習や文化活動の場に

　１月１日から再休館している市健康増進施設
「朝霧温泉ゆ・ら・ら」の活用策を協議してき
た調査検討委員会（委員長・鵤心治山口大大学
院教授）は、「子どもをキーワードとした施設」
「合宿所・クラブハウス」「スポーツスタジアム」
の３案を示しました。
　市は、この提言を参考にして、本年度中に今
後の方針をまとめます。

 5/16
朝霧温泉ゆ・ら・らの活用策を提言

完成を祝ってテープカット 近藤市長に提言書を提出する鵤
いかるが

委員長（左）

旧備中松山藩御茶屋（奥万田町） 市役所


